

THUN 13. FEBRUAR 2017

Trommelwirbel für die Ältesten

Die Kadettenmusik und Tambouren verabschieden ihr Kader mit einer ausgezeichneten musikalischen Darbietung.

von Annina Reusser



Das Schlusskonzert ist der letzte Auftritt des Kadets (mit rot-weißen Schärpen). Der sportliche Abschluss des ältesten Kadetten-Jahrganges fand bereits beim Fulehung statt. Geleitet wird die Kadettenmusik von Urs Grundbacher.

Fotos: Annina Reusser

Ein breit gefächertes Programm von Showtrommeln bis zu klassischen Stücken, von Märschen bis zu komplexeren Musik-Arrangements – die Thuner Kadetten zeigten beim diesjährigen Schlusskonzert ihr ganzes Können. Die Kadettenmusik und die Tambouren begeisterten den vollen Schadausaal und ernteten herzlichen Applaus.

Abschied des Kadets

Das Schlusskonzert ist das musikalische Ende der Kadetten-Karriere für das Kader, den ältesten Jahrgang. Im Konzert spielten alle Jahrgänge in ihren Ensembles, selbst die Jüngsten des Ensembles 2 und der künftigen Tambouren. Gegen Ende des Konzertes erhielten die Mitglieder des Kadets ihre Urkunden von Kadetten-Chef Thomas Balsiger, bevor sie die Kadetten-Uniform ablegten und zum Abschluss das «Kader-Stück» vortrugen.



Spielführer Rafael Saurer dirigiert gleich selbst. Auch für ihn ist die Kadetten-Zeit jetzt abgeschlossen.

Mit dem «James Bond-Thema» und «Tico-Tico» sorgte das Bläserensemble für musikalische Highlights. Spielführer Rafael Saurer beeindruckte das Publikum mit seinem Trompetensolo und dirigierte den Marsch «Make Way For Melody». Die Tambouren ernteten mit «Octopulse» so viel Applaus, dass sie es gleich zweimal hintereinander spielten. Die kräftigen Trommelschläge und mitreissenden Rhythmen brachten eine gehörige Portion Ausschieset in den Schadausaal.



Tambourenmajor Elio Liniger (Mitte, links) und Hauptmann Corina Bürgisser (Mitte, rechts) erhalten bei «Octopulse» ein fulminantes Solo.

Nach dem Konzert ist vor dem Konzert

Nach dem Schlusskonzert, das am Samstag und Sonntag aufgeführt wurde, geht der Kadetten-Alltag weiter. Bereits beginnen die Prüfungen für das nächste Kader die jetzigen Achtklässler. Ende März werden bei der Chargierung die Posten verteilt. Verschiedene Highlights warten auf die Musiker und Tambouren, etwa die Kadettentage in Huttwil und der Fulehung. Die Tambouren dürfen sich auf ein weiteres grosses Konzert im Schadausaal freuen: Der Auftritt mit der Trommelgruppe «Cliffhangers» am 20. Mai.



Die Tambouren unter der Leitung von Martin Zollet bringen selbst den hintersten Stuhl im Schadausaal zum vibrieren.

ARTIKELINFO

Artikel Nr. 151946 13.2.2017 – 10.00 Uhr Autor/in: **Annina Reusser**

Anzeigen



WIR VERMIETEN

**Im historischen Pfarrhaus
Kirchgasse 21 in Meiringen**
ab sofort oder
nach Vereinbarung

**grosse, sonnige, ruhige
3½-Zimmer-Wohnung
im EG mit Umschwung**

Mietzins Fr. 1'600.–
inkl. Garage
Nebenkosten Fr. 200.–

**Im Kirchgemeindehaus
Pfundmattenstrasse 5
in Meiringen**

ab 1. April 2017 oder
nach Vereinbarung

**frisch renovierte, sonnige,
ruhige 3½-Zimmer-
Wohnung im 1. OG**

Mietzins Fr. 1'350.– inkl.
Heizung- und Warmwasser

**Weitere Infos und Fotos
unter www.rtkom.ch/**



Einwohnergemeinde
Schwanden

Lehrstellenausschreibung

Ab August 2017 ist die Lehrstelle
als

Kauffrau/Kaufmann

auf der Gemeindeverwaltung
von Schwanden neu zu besetzen.

Wir freuen uns auf Bewerbungs-
unterlagen von aufgestellten,
jungen Persönlichkeiten, welche
wir in den verschiedenen Sparten
der öffentlichen Verwaltung
ausbilden dürfen.

In unserem kleinen Team legen
wir besonderen Wert auf Selbst-
ständigkeit, aktives Mitarbeiten
und Mitdenken und gute
Umgangsformen.

Deine Bewerbungsunterlagen
erwarten wir bis 24. Februar 2017
an Gemeindeverwaltung
Schwanden, Schwanderstrasse 82,
3855 Schwanden.



Seniorenpark Weissenau

wohnen – betreuen – pflegen

Der Seniorenpark Weissenau Unterseen bietet 75 Menschen, die aus gesundheitlichen oder persönlichen Gründen nicht mehr in der Lage sind selbstständig zu leben, ein freundliches und sicheres Zuhause. Möchten Sie uns dabei unterstützen?

Infolge Pensionierung unserer langjährigen Pflegedienstleiterin suchen wir per 1. August 2017 oder nach Vereinbarung eine oder einen

Pflegedienstleiterin / Pflegedienstleiter Pensum von 80 – 100 %

Sie sind
eine engagierte, interdisziplinär denkende Persönlichkeit mit einem partizipativen und kommunikativen Führungsstil. Sie arbeiten gerne mit Menschen und pflegen eine gute Feedback-Kultur. Zu Ihren Hauptaufgaben gehören die Führung, Organisation und Weiterentwicklung des Pflegedienstes in einem modernen Betrieb.

Sie verfügen
über eine Pflegeausbildung HF / DNII mit mehrjähriger Berufs- und Führungserfahrung. Durchsetzungsvermögen und eine hohe Belastbarkeit zeichnen Sie aus. Die Bereitschaft Verantwortung zu übernehmen, ist für Sie selbstverständlich. Günstige Voraussetzungen sind ferner vernetztes Denken und Handeln, Flexibilität, Teamfähigkeit und gute Informatik-Anwenderkenntnisse (Office, PEP, RAJ).

Sie werden
von einem motivierten und aufgeschlossenen Team unterstützt. Wir bieten eine abwechslungsreiche, spannende und verantwortungsvolle Tätigkeit mit hoher Selbstständigkeit, Gestaltungsspielraum für das Einbringen von eigenen Ideen und Erfahrungen. Interne und externe Weiterbildung wird von uns gezielt gefördert.

Mir freuen uns auf Ihre Bewerhung. Ihre Anmeldung mit den üblichen Unterlagen richten

Jungfrau Zeitung

[Inserieren](#) | [Abo](#) | [Kontakt](#) | [Impressum](#) | [AGB](#)

© 2001 – 2014 Gossweiler Media AG, Medienhaus seit 1907